

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Hauptausschusses
Herrn Bürgermeister Norbert Morkes
Stadt Gütersloh

Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 - 9 17 09 45
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

Per Mail

11.01.2023

Hausarztsituation in der Stadt Gütersloh und ihren Ortsteilen

Sehr geehrter Herr Morkes,

die Stadtverwaltung in Person des „städtischen Arztlotsen“ Herrn Möllenbrock wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Hauptausschusses einen aktuellen Bericht nebst wirksamen Problemlösungsperspektiven zur aktuellen Hausarztsituation in der Stadt Gütersloh und ihren Ortsteilen abzugeben. Im Wege dieser Erörterung ist ggfls. auch ein sachkundiger Vertreter der Kassenärztlichen Vereinigung und des Ärztevereins Gütersloh sowie Vertreter der Ärzteschaft aus Avenwedde und dem Bereich Friedrichsdorf einzuladen.

Begründung:

Auf die diesbezüglich wiederholt geführte öffentliche Debatte u.a. um ein Ärztehaus in Avenwedde-Bahnhof wird verwiesen.

Für die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh sind folgende Fragen schon jetzt wichtig:

1. Ist es möglich, wie am Beispiel des Verler Ortsteils Kaunitz (wo ein Standort eines privatwirtschaftlich organisierten MVZ von Bielefelder Ärzten gegründet wurde) auch z. B. in Avenwedde-Bahnhof und Blankenhagen pro aktiv zu unterstützen?
2. Macht es übergangsweise, bis zu einer endgültigen Hausarztlösung vor Ort, Sinn, z. B. in Avenwedde-Bahnhof und Blankenhagen einen Gesundheitskiosk wie zum Beispiel „Alte Badeanstalt“ im Essener Stadtteil Altenessen, einzurichten?
3. Ist es möglich zeitnah einen runden Tisch zu bilden um die Ärzteschaft aus Avenwedde und Friedrichsdorf in die Planung für eine zukunftsfähige Lösung der hausärztlichen Versorgung einzubinden?

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer
- Fraktionsvorsitzender -

Andreas Heine
- Ratsherr-

Daniel Helmig
- Ratsherr-